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Автоматизированное управление качеством железорудного сырья на агло-коксо-доменном 

производстве 
 
Представлено описание структуры автоматизированной системы, осуществляющей подбор оптимальной 

структуры железорудного сырья, загружаемого в доменную печь, и выдачу рекомендаций мастеру по 
управлению шихтой для поддержания требуемых показателей качества продуктов доменной плавке в 
реальном времени. Разработанная система может выступать в роли системы поддержки принятия решений 
на доменном производстве. Описана математическая модель оценки основности шлака как одного из 
важнейших показателей качества продуктов доменной плавки. Приведены результаты работы 
автоматизированной системы на экспериментальных данных. 
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Sadovnikov R.Y., Basalaev A.A., Barbasova T.A. Automated control of iron ore quality at sinter and coke blast 
furnace production 
 
The paper describes the design of an automated system, which selects the optimal structure of iron ore to be loaded into 
a blast furnace and provides charge control recommendations to the master for maintaining the required quality 
indicators of blast furnace products in real time. The developed system can act as a decision support system in blast 
furnace production. A mathematical model for assessing the basicity of slag as a key quality indicator of blast furnace 
smelting products is described. The results of system operation using experimental data are presented. 
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